
苦情： 0件

要望： 4件

看護師さんがいて欲しい。

引き続き、募集をしております。⇨2024年4月より看護師が勤務いたします。

おたのしみ会等の観覧人数を多くして欲しい。

運動会はスペースの関係上、大人4人迄でしたが、おたのしみ会は6名にしております。

玄関ドアの閉まりが良くないのが気になっている。

ドアの開閉には、いつもご協力ありがとうございます。現時点ではドアをかえることは難しいので、今後も

しっかり閉めて下さるようお願い致します。

夏場の水分補給について、水筒の中身が残っている時がある。

夏場は、お昼寝中に水筒の中身を出して新しく園の麦茶を入れています。喉が渇いたら、いつでも飲んでいい

よと伝えていますが、自分から飲まない子もいるので、時間を見て声を掛けています。気候や活動内容によっ

て、必要な水分量も変わるので日によっては残量が多くなる時もあるかと思います。今後も水分不足にならな

いよう十分に気を付けていきたいと思います。
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選択してください！
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アートチャイルドケアろりぽっぷたまプラーザ
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